

Rapport annuel sur les activités de l'Alliance Française de Falun pour l'année 2014

Notre première réunion de l'année 2014 eut lieu le 6 février et comme à l'accoutumée nous avons tenu notre assemblée générale au début de la soirée. Véronique Simon, de l'université d'Uppsala, fut notre conférencière pour cette soirée sur le football, sport si populaire et si important dans la société française.

Rita Mestokosho, poète innue, nous parla de ses poèmes lors de la deuxième rencontre de l'année le mercredi 19 mars. Conseillée par Le Clézio, prix Nobel, la lecture de ses poèmes est l'occasion de découvrir la première auteure autochtone innue à avoir publié un recueil de poèmes au Québec.

La dernière rencontre du printemps eut lieu le lundi 12 mai 2015. Le bibliothécaire Kurt Byström nous fit visiter la nouvelle bibliothèque de l'université de Dalécarlie à Falun.

La saison d'automne commença le 15 septembre. André Leblanc nous parla de la Côte d'Ivoire qu'il visita l'hiver précédent. La guerre civile passée et l'état de la langue française furent les principaux sujets de la conférence.

La saison se poursuivit le jeudi 6 octobre par un voyage virtuel au Pays basque. Anne-Marie Pauleau, enseignante de français langue étrangère, nous parla de cette région touristique française, de sa culture, de ses traditions et de sa modernité.

L'année se termina le 12 novembre par la venue d'Emmanuel Leclercq, maître de conférence à l'Université de Rouen, qui nous fit découvrir le monde du cinéma français pendant l'Occupation. Des extraits de films tournés pendant cette période trouble, un extrait de *Lacombe Lucien* dont le scénario fut écrit par le prix Nobel Patrick Modiano, ont permis de redécouvrir ces chefs-d'oeuvre.

Le bureau est composé de :

- Gunilla Bergdahl (Secrétaire)
- Barbro Carnehad (trésorière)
- André Leblanc
- Pascal Rebreyend (président)
- Céline Rocher-Hahlin